

# Leser-Foto der Woche: Farbtupfer im Schottergrau



**Bramsche** Ein wunderschönes Motiv zeigt unser Leser-Foto dieses Mal vielleicht nicht wirklich. Aber es wird bei vielen Bramschern Erinnerungen an vergangene Zeiten wecken. So war es auch bei unserer Leserin Evelyn Scholz, die das Bild geschickt hat. Sie schreibt: „Vor dem Neubau der Realschule und Hauptschule in der Heinrichstraße ist seit Kurzem das alte Mosaik-Trinkwasserbecken, das früher in der Eingangshalle der Schule neben der Treppe nach oben stand, in der tristen provisorischen Schotterfläche – wohl als Farbtupfer – aufgestellt worden. Bei einem unserer Klassentreffen hatten wir das mal als Thema, da einigen von uns aufgefallen war, dass dieses Becken, das doch an unsere Schulzeit in der Realschule erinnerte, lange Zeit in dem Vorgarten-Gestrüpp der Schule lag. Wir hatten schon befürchtet, dass dieses Becken entsorgt wurde. Umso positiv überraschter und ein wenig gerührt war ich, als ich es neulich vor dem Neubau sah.“ Foto: Evelyn Scholz

---